



Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt

Über 101600

Der Magistrat

Dezernat für
Bauen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

 . August 2024

Vorlagen-Nr.: 24-O-20-0042

Tagesordnungspunkt 8 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 10. Juli 2024
Buslinie 262 bis in die Innenstadt - 2. Versuch
Beschluss Nr. 0088

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Dr. Uebersohn,
sehr geehrte Ortsbeiratsmitglieder,

zu o. g. Beschluss teilt mir die ESWE Verkehrsgesellschaft mbH - Stabsbereich Lokale Nahverkehrsorganisation - Folgendes mit:

In Ihrem Ortsbeirat wurden zwei Beschlüsse zur Linienführung der Linie 262 gefasst: Zuerst im Februar dieses Jahres mit dem Auftrag „sicherzustellen, dass die Buslinie 262 ab dem 1. Dezember 2024 wieder bis in die Innenstadt fährt“. Dies wurde mit einer Linienführung über die Frankfurter Straße und Bahnhofstraße berücksichtigt, die Ihnen im dazugehörigen Antwortschreiben entsprechend dargelegt wurde. Der Beschluss vom 10. Juli lehnt hingegen die dargestellte Variante zur Innenstadtanbindung ab, da die direkte Anbindung des Hauptbahnhofes damit entfällt.

Bei der Planung gilt es insbesondere den Zwangspunkt zu berücksichtigen, dass es keine vorhandenen Kapazitäten in der Innenstadt für Wartepositionen gibt und somit der Regionalbusbahnhof am Hauptbahnhof die einzig in Frage kommende Endhaltestelle ist.

Die im Beschluss von Juli aufgezeigte Variante mit einer doppelten Bedienung des Hauptbahnhofes (zunächst Bussteig B/C, dann Innenstadt, dann Regionalbusbahnhof) kann aufgrund der deutlich längeren Wege nicht weiterverfolgt werden. Insbesondere der Weg zwischen den Haltestellen „Dernsches Gelände“ bzw. „Wilhelmstraße“ und dem Regionalbusbahnhof hätte bei der zusätzlichen Bedienung des Busteiges B bzw. C am Hbf keinen Mehrwert für Fahrgäste, wäre aber betrieblich trotzdem notwendig.

Der aufgezeigte Fahrtweg über die Frankfurter Str. und die Bahnhofstr. ist somit die einzig umsetzbare Variante, bei der sich eine Anbindung der Innenstadt und des Hauptbahnhofes kombinieren lassen würde.

Wie bereits mit Ihnen vorabgestimmt, liegt die Priorität auf der schnellen Anbindung des Hauptbahnhofes. Demnach wird, wie vom zuständigen Rhein-Main-Verkehrsverbund bestätigt, die Linie 262 ab Berliner Str. unverändert über den 1. Ring zum Regionalbusbahnhof fahren. Eine Anbindung der Innenstadt erfolgt dann weiterhin mit einem Umstieg an der Haltestelle Berliner Straße am selben Bussteig in die Linien 5, 15 oder 48.

Bei Rückfragen steht Ihnen bei ESWE Verkehr eine Kontaktperson des Stabsbereichs Lokale Nahverkehrsorganisation, unter Tel. 0611 / 45022 - 281, gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and strokes, positioned below the text "Mit freundlichen Grüßen".